深める活動を行って

います。

小学校では、手話を使ったコ

ションの方法や、耳の

ことがあれば教えてください。 手話を通して人権について感じた

以前は、「聴覚障がい」に対する

向いて「聴覚障がい者」への理解を

学校や高齢者サ

クルなどに出



すか?



手話を通して町内を問わずいろい

が仕事や子育てなどで忙しいなが今は、それぞれ10数人のメンバー出会いがあってとても楽しいです。

らも活動を続けています

サークルではどのような活動を

ティアサークル ほっとHOT」のろな所で活動されている「ボラン メンバーにお話を伺いました。 クルを結成された経緯は何で

の中には、他県の人もいて新しいを行っていました。また、メンバー参加者みんなでドキドキして交流 だった「ほっとタウン 大津」からしました。当時、町のスローガンバーで平成フ年にサークルを結成 バーで平成7年にサークルを結成会主催の手話講座に参加したメン かったため、大津町社会福祉協議ボランティア活動を行う団体がな にしました。当初は、「サー いう形に初めて参加した人が多く 結成当時、町には手話を通した クルの名称を「ほっとHOT」 -クル]と いる道具などを児童に見せ、生活不自由な人が実際に家庭で使って

お互いの親睦を図っています。 使ったジェスチャ 高齢者のサー クルでは、手話を ムを行い

期待したいですね。

はないところがまだまだあります。

しかし、日常の生活面で便利で

これからもより理解が進むことを

最後に町の皆さんにメッ

セージを

「ボランティアサ

クル

ほっと

聞いていますが、給食を一緒に食

もたちは、緊張した面持ちで話を

を深めたりもします。最初、子ど 困ったことなどを話すことで理解 の様子などの話をします。また、

積極的に動いて、町役場にも手話 偏見がありましたが、自分たちで

を使って話を.

してくれる職員の

もいて、本当の意味での「やさしい

大津町」に変わってきています。

行っています。 共施設に寄贈するなどの活動も その他に、手話の本を学校や公

今後、サ・ クルで取り組んでみた

後2時から町包括支援センターで HOT」では、第2、4火曜日の午

まざまな人とのコミュニケー 活発に行います。それと同時に、 どへの本の寄贈などは今まで同様 ンの場をもっと多くしていきたい 今まで行ってきた学校や高齢者 クルへの交流活動や、学校な みたい で習った人、今から手話をやって 手話を通した親睦を深めるサ かまいませんので、 ませんか!当日、突然の参加で ルを行っています。各種手話講座

人、一緒に親睦を深めてみ

一度覗いてみ

人づくりはまちづくり

「大津まちおこし大学」 まちづくり学部登録団体紹介

登録団体紹介

大津町PTA連絡協議会

登録団体紹介

学校の母親部長の集まり)主催で、年動内容や課題を出し合う場を設けて動内容や課題を出し合う場を設けて ながら、子どもたちのための活動を進TAでは、地域の人たちと連携を取り組織しています。 それぞれの単位P でPTAの連携を図ることを目的に甲TAの活動の充実のために、町単位町内の6小学校と2中学校の単位 催し大田黒浩一さんの講演と、大津北ています。2月には、教育講演会を開 今までの活動と今後の活動 に2回程度、講演会や研修会を開催し

我が子のために親が動くのは当たり前だと思います。そういったなかで、 ます。また、親と先生の両側から意見を出し合って、どうすれば「子どもたちのため」に結びつくのかを常に考えながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域ながら活動しています。今後は地域などのではないます。 ・大津中の実践発表を行います

大津町PTA連絡協議会

室小学校(遠嶋)

たちのために還元していければいいそのメリットを生かして町や子ども こうという、うねりをつくって町の! 域を盛り上げていこう、つながって いていけるということだと思います。持っている団体と、ネットワークを築 性化につながっていけばいいですね。 大津まちおこし大学に登録したメリット トは違う視点や考え方を

上がるように、たくさんの人に参加しので、ぜひご来場ください!会が盛り教育講演会は、だれでも参加できます して、2月11日に町文化ホールで行う中学生にタスキを寄贈しました。そ今年度、交通安全や防犯のために、 一 目 P R てもらいたいです ルで行う



タスキをかけて交通安全に気を付けて帰ります

を表え方の人たちが自由に意見やアイデアを出しながら事業をつくりあげています。そのなかで会員同士の絆が深まり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をまり、それぞれに責任感とやる気をする。

明日の観光大津を創る会事務局

問い合わせ

(役場商業観光課内)

などを行っています。愛称は「明日観」内外でイベントやシンポジウムの開催する人を育てることを目的に、大津町は、大津大好き人間を増やし郷土を愛に、大津大好き人間を増やし郷土を愛 人会員が36人、 て発足し、実行部隊となる総務委員は昭和57年に行政と民間が一体になっ あいの中のふるさとづくり」を合言葉 住民の人たちが中心になって活動をし 会員は総務委員が44代、「ふれ会員は総務委員が54人、個

今までの活動と今後の活動

アップしたいという思いを持っていがまちづくりについてもっとスキル持って活動しており、現在は会員全員

れぞれの学校で、

りなどの開催と、交流事業として、大からいもフェスティバル、おおづ桜祭つつじ祭、弥護山自然公園山開き、 加、会員が中学校での読み聞かせで体津養護学校のふれあいサンデーへの参 験を語るなどの活動を行っています おおづ桜祭

一間PR います。興味を持った人は気軽にご連会員には大津大好き人間がたくさん

つくっていきま-らい。一緒に大好きな大津町を興味を持った人は気軽にご連

程度固定化しているので、いろんな人いと考えています。また、会員があるり組み、地域活性化に貢献していきた つながっていければいいでする団体の交流の場が増えて、 大津まちおこし大学に登録したメリット に入会してもらいたいですね ね。各と

に集まれる機会が必要だと思います。をつくっていくためには、もっと気軽団体同士が知り合えて横のつながりつながっていければいいですね。各

と増やせるような新しい事業にも取いくとともに、大津大好き人間をもっ今後は、各事業をさらに充実させて

総務委員長 水島 源廣さん

明日の観光大津を創る会

どんどやに参加して今年一年健康に

昔からの伝統行事「どんどや」を行います。家庭にある正月飾りや

どんどやの火にあたると、この一年健康に過ごせると言われてい ますよ!皆さんの参加をお待ちしています。

午前9時30分準備・点火予定

場 所 児童館グラウンド







お守りなどを燃やして無病息災を祈願しましょう。

日時 1月9日(土)

雨天時は翌日に延期します。

明日の観光大津を創る会